

La campaña antártica

Desde hace mucho tiempo, el Estado argentino, a través del Ministerio de Defensa, lleva a cabo campañas en la Antártida. Estas campañas continuas, de las que participan militares y científicos, contribuyen a afianzar la presencia argentina en ese continente.

¿Por qué elegiste ser politóloga?

Porque quería ser diplomática. Estudiar Ciencias Políticas hacía que fuera más fácil ingresar al Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Argentina.

¿Qué temas te interesan de esta profesión?

Siempre me interesó la política internacional. Con el tiempo, también me interesé por el estudio del poder ofensivo y defensivo de las naciones, es decir, de qué manera los países avanzan sobre otros países y como estos, a su vez se defienden de los ataques que reciben. Así incorporé conocimientos desde el ámbito de la Defensa de los países.

¿Cuál era tu trabajo en el Ministerio de Defensa?

Básicamente, me dediqué a cuestiones vinculadas al ámbito internacional, como las relaciones de cooperación en defensa con otros países. Además, estando en el

Ministerio pude acercarme a otros temas; por ejemplo, la logística necesaria para la ejecución de las actividades desarrolladas en las bases de la Antártida.

¿Qué incluye esa logística?

La logística abarca desde la organización del transporte y de las comunicaciones hasta la coordinación de la seguridad del personal. El éxito de una expedición antártica depende en gran medida de la logística, es decir, planificar las tareas que se van a realizar y, para eso, es necesario tener información sobre los sitios de trabajo, sus riesgos y las condiciones ambientales. Se trata de una organización muy especializada, que requiere personal muy bien formado y que, además, es bastante costosa. Trabajar esos temas me permitió, entre muchas otras cosas, viajar a la Base Marambio, ubicada en un isla frente a la península antártica.



Romina Stehling

Licenciada en Ciencias Políticas (Facultad de Ciencias Sociales-UBA).
Magíster en Relaciones y Negociaciones Internacionales (FLACSO-UDESA).

PERFIL

para ver >

temas relacionados



Latitud ciencia:
"Base Marambio"
<https://goo.gl/ufACuF>

- ¿Por qué te parece que es importante planificar las actividades que se desarrollan en las bases de la Antártida? ¿Qué consecuencias tendría no hacerlo?

• Comentá
